



## Douceurs automnales

Assises enveloppantes, plaids moelleux et lumière douce : les incontournables de la saison selon GALLI.

-/ Enveloping seats, cozy throws, and soft lighting: the must-haves of the season according to GALLI.

GALLI Interiors & Manufacture  
Place du Bourg-de-Four 9, 1204 Genève  
+41 22 8018 39 99  
gallideco.ch

En laine bouclée, velours ou même tweed, la collection Softbay de Porada se pare de matières douces. Ses assises généreuses, montées sur d'élégants pieds en noyer canaletta massif, sont les favorites de la saison. Véritable pièce maîtresse du salon, sofa ou méridienne rassemble pour une soirée conviviale, ou offre un moment de bien-être, toujours dans une atmosphère chaleureuse. Toute aussi enveloppante, la chaise 0414 revêt des teintes chaudes telles que le « Bordeaux Etruria » ou le « Sabbia del Nilo » pour célébrer les dix ans de la marque Gallotti & Radice, réchauffant ainsi l'ambiance de cette fin d'année.

Pour illuminer les soirées automnales, la lampe de table Bonfire de Gallotti & Radice, imaginée par le talentueux duo Studiopepe, diffuse une lumière tamisée dans toute la pièce. Imaginée en verre fuselé courbé, elle rappelle les reflets dansants d'un feu de bois.

Côté accessoires, on mise sur le confort avec un plaid Berken signé Ralph Lauren Home, tissé dans un mélange de mérinos et de cachemire. Abordant des motifs graphiques résolument contemporains, il est fabriqué dans une filature écossaise grâce à des procédés traditionnels. Cet incontournable nous accompagne dès les premiers frimas ! Les photophores Riley en cuir cousu à la main et en laiton ajoutent une touche poétique pour parfaire l'ambiance. Et pour animer la soirée, il ne reste qu'à choisir un jeu : poker ou backgammon ?

-/ In bouclé wool, velvet, or even tweed, Porada's Softbay collection is adorned with soft materials. Its generous seats, mounted on elegant solid Canaletto walnut legs, are the season's favorites. A true centerpiece in the living room, sofa or chaise longue brings people together for a cozy evening or offers a moment of relaxation, always in a warm atmosphere. Equally enveloping, the 0414 chair comes in warm tones like "Bordeaux Etruria" or "Sabbia del Nilo" to celebrate the tenth anniversary of Gallotti & Radice, thus warming up the ambiance for the end of the year.

To brighten up autumn evenings, the Bonfire table lamp by Gallotti & Radice, designed by the talented duo Studiopepe casts a soft glow throughout the room. Designed in curved tapered glass, it evokes the dancing reflections of a wood fire.

As for accessories, we focus on comfort with a Berken throw from Ralph Lauren Home, woven from a blend of merino wool and cashmere. Featuring resolutely contemporary graphic patterns, it is crafted in a Scottish mill using traditional methods. This must-have accompanies us from the first chill! Hand-stitched leather and brass Riley candle holders add a poetic touch to complete the ambiance. And to liven up the evening, all that's left is to choose a game: poker or backgammon?